

お50周年記念「金ヶ崎夜向学校」

9・24

今夜7時より、「喜屋の家」で開催
テラヘルツ空間アート展

金ヶ崎の歴史

大教論文を批判的にみんなで読もう!

- 8月末の夜向学校では、『ありん人生追跡調査記』(大阪市大教授大教寿一編)の抜粋を皆で読みながら、この本の井の向題を批判しあいました。
- その続きとして、今週と次週の2回にわたり、この本の最後にある大教氏自身の論文「あいりん地区の現状と向題」を批判的に読み、話し合いました。
- 今夜の夜向学校は「金ヶ崎の歴史

といつて、特にこの論文の前半部分にある金ヶ崎の形成と発展の跡をたどりながら、我々労働者の現在と未来についても考えることが出来ればと思つてします。

- 金ヶ崎の歴史は日本資本主義の發展の歴史そのものです。ここには、産業構造の変化に伴なつて、金ヶ崎の人口も変り、仕事内容も変り、仕事の数も変化してきましたが、それでも明らかにあります。

- タイの仲間が、自由に娛樂に参加されるのが、いいに呼びかねます。
- 夜向学校では、文集作成会にて原稿を集めていきます。形式や字数は一切問いません。思ってことなどを文章にして下さり。原稿は封ふきまで!

(後述)金ヶ崎夜向学校とは…

我々が金ヶ崎で、あるこの町を労働者として生活していく中で、誰もが

いつかかかわらざつかる、一人の向題であると同時に他の向題もある仕事をやっているのを皆の力で解決していく

対象の向題を皆の力で解決していく

金ヶ崎夜向学校とは…

私たちが金ヶ崎で、あるこの町を労働者として生活していく中で、誰もがいつかかかわらざつかる、一人の向題をやっているのを皆の力で解決していく

又、運動しても積極的に参加して下さい。

只今募集中

10月の予定
オ1週 1日(木) 「金ヶ崎の歴史」

今夜にやった続きをします。

オ2週 8日(木) 「喜屋の家」にて
オ3週 15日(木) 「運動委員会」

自由な話し合」と来月の予定。

(仮称)金ヶ崎夜間学校ニュース

第49回報告 テーマ「人夫出し 最近の現場と飯場の状況」

あきらめず、問題を共有しよう

以下は、話し合いの一一部分です。

「誰もが人夫出しに不満をもってはいるが、しょうがないこととあきらめてしまつている人が多い。あきらめず、少しでも良くなるようみんなで考え、人夫出しの問題を共有していきたいと思う。」

「夜間学校の号外へ人夫出しの情報をみんなで集めよう」の反響はものすごくありましたよ。それぞれ不満はもっているんだが、それで終ってしまう所がある。なぜか。」

「なまなかめんどうやし、人間は自分のことご働くより、他人のことご働く方が動きやすいんやな」

「セニターで一番ケタオチは、大正のあ

つみとか、寺田町の方とか言つていた。」

「ワシが働いていた築港の飯場では、今年4月の賃金がワ千円だったのに、5月半ばでは、6千5百円、ワ月前では、6千円になつていた。」

「仕事の内容を求人広告に明記する

ようにならないかな。内容を聞いたら、"もういい"と断わられるしな。」

「聞いても当にならないことがある。」

「俺はこの前、京都の飯場に行つて

きた。朝、食堂に一日の現場が張り出される。誰も5時に終る現場に行きたがらないし、5時に終る現場が回ってきた人は次から次へとやめていく。」

「新座はえらい所に廻されるな。」

「仕事している同志の指揮権争いみたいなのがあるよう思つたし、親父との関係をつくることにみんなの気が

がいつている所がある。そういう所に問題があるのではないか。」

「それに問題があつても、親方と言ひ争うより、いい所捜した方がいい。」

「労働者が今まで抑圧されてきた中

で、社会構造を打破する力がなくなっている。今は、現代人の中に、「じょうがないものとして科学が根づいている。労働者が連帯していくためには、今まで信仰してきたものを破壊していくことが必要だ」という気がする。体制側のもつている信仰と同じものをもつていたら、言いたいことも言えなくなる。」

「一人一人の中に一つの流れがある。最終的には大きくなることは確かや。」

「ともかく、偉そうに『奴を、対等の関係にしていかなあかん。Aの飯場に行く人はBの飯場に文句を言う。Bに

に行く人はAに文句を言つたうどうか」「今は非力だが、一人一人が、取り囲まれていて、状況を見つめることから始めるよう。」